

## Ruiz Esparza entrega tanque de agua que beneficia a 32 colonias de Chimalhuacán

■ CHIMALHUACÁN, MÉX.- Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones mexiquense, en su calidad de vicepresidente de la Region III, Chimalhuacán, entregó a nombre del gobernador Enrique Peña Nieto, un tanque de almacenamiento de agua potable y la red de distribución, para beneficio de cerca de 200 mil habitantes de 32 colonias de este municipio, con una inversión de casi 22 millones de pesos, con lo que se cumple un compromiso más firmado por el mandatario estatal durante su campaña, cuando los habitantes de la zona le solicitaron la conclusión de esa obra.

Luego de abrir el chiflón para ver la presión con que salía el vital líquido, Ruiz Esparza afirmó que es preocupación del titular del Ejecutivo mexiquense el bienestar de la población; que las obras realizadas por el gobierno, son para impulsar el desarrollo y proporcionar una mejor calidad de vida, al tiempo que permite la creación de empleos.

Felicitó a nombre del gobernador Peña Nieto, a los habitantes de Chimalhuacán por ser muy participativos y luchar por tener un mejor lugar donde vivir, al tiempo que enumeró las obras que se han construido para be-

neficiar a este municipio, y destacó la entusiasta participación de los sectores de su población en todas esas acciones.

El funcionario estatal expresó que con esta obra se solucionan las deficiencias con que Odapas del municipio operaba, ya que en algunos casos, el agua tiene que ser entregada en pipas. Ahora, el tanque inaugurado tiene una capacidad de ocho mil metros cúbicos, la red de distribución es de 2 mil 683 metros con tubería de 10 y 18 pulgadas de diámetro para sostener una presión controlada. La alimentación del tanque de almacenamiento es por medio de una tubería de 30 pulgadas de diámetro.

Ruiz Esparza estuvo acompañado por el alcalde, Jesús Tolentino Román Bojorquez, Jorge Malagón Díaz, vocal ejecutivo de la CAEM, en representación de David Korenfeld Federman, secretario del Agua y Obra Pública.

Los habitantes de las colonias beneficiadas expresaron su agradecimiento al gobernador Peña Nieto, al grito de: ¡Si nos cumple Peña!, buscando refrescarse con el agua que ahora reciben con suficiente presión para satisfacer sus necesidades, sobre todo en estas fechas en que la escasez ha sido una constante en muchas colonias.

